

23.01.07 - Derniers préparatifs pour l'entraînement "Bazire".

Kôsaco Phôdo (notre photo), Jardy et Kazire de Guez étaient hier lundi sur les pistes d'entraînement de Grosbois pour des tests sérieux effectués par leur entraîneur en personne, Jean Michel Bazire, au sulky. Il est vrai que ses trois pensionnaires auront une bonne chance de bien finir la course et pourquoi pas le trio sur les plus hautes marches du podium. A moins d'une semaine de la grande course, le point sur la forme individuelle de ses partenaires devait être fait pour le maintien des engagements à la course et d'établir le programme d'entraînement pour les jours suivants. Par habitudes et tradition, et pour la majorité des probables participants, les derniers exercices sérieux pour participer au Prix d'Amérique ont lieu le lundi de la semaine de la course. Les derniers réglages ont lieu par contre le jeudi, date des derniers forfaits possible. Pour les quelques observateurs présents, la séance s'est bien déroulée et ils ont pu remarquer la forme de chacun des pensionnaires à l'oeuvre...